

négociations portent sur les problèmes les plus délicats, par exemple les négociations sur le contrôle des armements que le Président Reagan mène avec l'Union soviétique. Un autre haut fait: l'accord constitutionnel historique que le Premier ministre Mulroney a négocié avec les premiers ministres provinciaux il y a un mois. Les négociations commerciales entrent aussi dans cette catégorie.

Un prix, quel qu'il soit, vise à encourager la poursuite d'objectifs auxquels celui qui le décerne accorde beaucoup de valeur. C'est pourquoi votre soutien en cette occasion revêt pour moi une importance particulière. Les efforts que le secrétaire Shultz et moi-même pourrons déployer pour améliorer les relations entre nos deux pays seront vains si nous ne pouvons pas compter sur vous. J'espère que vous resterez à nos côtés à mesure que nous travaillerons au cours de l'année qui vient à faire avancer les différentes questions que j'ai abordées aujourd'hui.